墨田区オリンピック・パラリンピック地域協議会会議録

会議名

第4回 スポーツ・健康部会

日時

平成30年11月8日(木) 18時00分~19時10分

会 場

墨田区役所122会議室

出席団体

·墨田区体育協会

・墨田区スポーツ推進委員協議会

・東京ガス(株)

・アルケア(株)

・(株)風雅プロモーション

·(一社)本所歯科医師会

·(一社)墨田区薬剤師会

·墨田区環境衛生協会

·すみだ食育 good ネット

・(一社)日本ボクシング連盟

·両国倶楽部

・(株)ルネサンス

計12団体

会議の概要 【会員の意見】 部会員 区事務局

1 新部会員について

文化・観光・産業部会所属の「㈱ルネサンス」が本部会にも所属することとなった。

- 2 情報提供
- (1)区からの情報提供

資料1~1-4について情報提供した。

(2)参画団体からの情報提供

特になし

3 前回の議事について

資料2について確認した。

4 すみだまつり・こどもまつりへの出展について

資料3に基づき、実施報告及び協力者アンケートの結果について報告した。

当日の協力者から、「暑さ対策」や「人員が不足していた」などの意見をいただいた。来年度は、課題を解決した上で出展することとなった。

(主な意見)

パラスポーツを普及できて良かったので、来年度以降も続けていきたい。

10月とは思えない暑さだった。今後は各コーナーに日除け用にテントを設置した方が良い。 所属選手やスタッフも運営スタッフとして参加させていただきたい。

アンチドーピングのPRができ、アスリートがこういったところにも気を配りながら頑張っていることも 伝えることができて良かった。

すみだまつり・こどもまつりには、独自で出展している団体も多いかと思うので、人員を出すことが難しいと思う。今回は、本所高等学校の生徒にボランティア協力をいただいたように、他の部会との連携も必要だと思う。

パラスポーツの体験会なので、養護学校や障害者団体に周知し、参加していただ〈のも大切だと思う。

5 次回の検討テーマ

次回の検討テーマを決めるにあたっては、"スポーツ"、"健康"の切り口で既に取り組んでいる 事例について、部会員及び区から発表した。 6月14日~17日に開催された「食育フェスタ2018」の際に、すみだ地域栄養ネットワークで、ボクシングにちなんで、「低栄養」、「高蛋白」なメニューの紹介やクイズを実施した。

健康づくりの基礎となる日常の歩数を増やす取組を推進しており、10月14日~11月17日で実施している1週間の歩数を測って記録するウォーキングチャレンジプログラムの「すみだ1ウィーク・ウォーク」を実施している。

2019年12月オープン予定の300mトラックをメインとした「墨田区総合運動場」について、同 敷地内にあるセミナーハウスには宿泊室やトレーニング室、多目的室、会議室、調理室などが あり、宿泊室は宿泊以外の用途にも利用できる。

次回は、"スポーツ"、"健康"を切り口に、「既に取り組んでいる事業との連携」や「墨田区総合運動場の活用」を念頭に入れて検討することとなった。

6 情報交換

来年3月頃に、防災課とタイアップしたウォークラリーを検討している。また、子供会や地域で、 キンボール体験を実施している。各学校にボッチャを広めていきたいと考えている。

今年3月に、バレーボールのFC東京が墨田区のホームタウンスポーツチームとなった。

様々なスポーツの中でもボクシングは競技人口が多いスポーツだが、日本での競技人口はあまり多くないので普及啓発に力を入れている。中野区との連携になるが、「ボクシングリアル観戦イベント」を12月に実施する。

ボクシング競技存続の署名活動に協力いただきたい。決起集会を11月29日に行う。

東京2020大会に出場する可能性があるアスリートについての情報があれば、情報提供をいた だきたい。

7 次回の開催について

2月以降の日程で、幹事、事務局と調整して決定する。